

**Stellungnahme zu
Ehrung für Fahrer*innen von Bussen und Straßenbahnen**

09.05.2024 AD

Bus, Bahn, fips: Die Fahrerinnen und Fahrer der rnv stehen nicht still, sondern übernehmen Verantwortung und bringen die Menschen in der Region umweltfreundlich voran. Hierfür braucht es engagierte und motivierte Menschen, die in der Region etwas bewegen wollen. Und der Bedarf nach qualifiziertem Personal wächst.

Daher unterstützt und begrüßt der Fahrgastbeirat Heidelberg die Idee aus dem Stadtteilmanagement Heidelberg-Boxberg eine Ehrung für besonders freundliche und serviceorientierte Fahrer*innen von Bussen und Straßenbahnen in Heidelberg einzuführen.

Gerade vor dem Hintergrund der Verkehrswende stehen die Zeichen auf Wachstum und Ausbau des Öffentlichen Personennahverkehrs. Auf diesem Weg benötigt man vor allem zufriedene und wertgeschätzte Mitarbeitende, denn u.a. diese zwei Faktoren sind sehr wichtig für eine geringe Fluktuation im Unternehmen.

Eine Heidelberger Möglichkeit ist Mitarbeitende mit dem Heidelberger Dankeschein zu motivieren: <https://www.vielmehr.heidelberg.de/dankeschein-informationen/fuer-arbeitgeber-in-heidelberg/>

Der Fahrgastbeirat sieht diese Stellungnahme als Impuls auch für die Verantwortlichen in der Verwaltung der rnv hier ein entsprechendes Signal an ihre Belegschaft zu senden.